
ATA nº 83/2023

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI

Ao vigésimo sexto dia do mês de julho, às 9h00, realizou-se a reunião ordinária na sala de

reuniões do Conselho.  Estavam presentes: Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de

Assistência  Social);  Nathália  Joaquim  Remor  (Secretaria-Executiva);  Milly  Christie  Lima

(OAB Criciúma/SC); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul); Remerson Luiz Vicência (Diretoria

Trânsito e Transportes – DTT); Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência

Social de Criciúma AFASC); Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária E Caritativa

Santos Agostinho-Hospital  São José); Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina

Combate ao Câncer); Maria de Lourdes Mastela (Associação Rede Feminina Combate ao

Câncer) Maria Scotti (Conferência São José da sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo

São Vicente de Paulo); Suzane Raquel Perico Pavei (Fundação Educacional de Criciuma –

FUCRI/Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Cleomara  Bez  Fontana

Mazzuco  (Sociedade  Literária  E  Caritativa  Santos  Agostinho-Hospital  São  José);  Isabel

Cristina Feijó (Polícia Civil SC); Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde)

Janir  Paladino  Patricio  (Secretaria  Municipal  de  Educação);  Edson  dos  Santos  Silva

(Gabinete);  Claudenir  Leôncio  Alexandre  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Antonio  Luiz

Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Loislane Martins da Silva (Secretaria Municipal

de Assistência Social); Maria do Carmo Ricardo Martins (Associação dos Trabalhadores,

Aposentados, Pensionistas e Idosos de Criciúma – ATAPREV-CRI). O presidente Edson dá

início a reunião saudando a todos e lamenta a falta de representantes governamentais.

Afirma que seu método de reunião é objetiva, visto que todos os representantes possuem

demandas de seus respectivos trabalhos. O presidente solicita que todos se apresentem e

afirma que está a disposição de todos para qualquer dúvida e auxílio. O Conselho orienta o

presidente  sobre  as  demandas  e  o  funcionamento  atual.  Entra  em pauta  os  locais  de

reunião. Milly solicita que seja agendado as reuniões no Salão Ouro Negro o ano inteiro.

Nathália  Remor,  secretária-executiva,  afirma  que  isso  já  é  feito  todos  os  anos,  porém,

devido  a  alta  demanda   nem sempre  há  disponibilidade.  Mirella  sugere  que  todos  os

trâmites do Conselho devam ser relatados documentalmente para orientação de todos.  O

presidente solicita uma reunião com cada comissão para entendê-las. O Conselho debate

sobre a falta de capacitação e a urgência da atualização do Regimento Interno. A Comissão

de Visitas toma a palavra. AMOVI entra em pauta. Janaína e Cássia realizaram a visita ao

local, e afirmam que os serviços prestados estão adequados. O parecer da Comissão é

favorável  a  inscrição.  O  Conselho  aprova  em  maioria.  Pâmela  se  abstém  do  voto.

ATAPREVICRI entra em pauta e  o parecer da Comissão é favorável. O Conselho aprova
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em unanimidade a renovação. Entra em pauta a inscrição da Pastoral da Pessoa Idosa,

realizada  por  Cleomara,  Remerson  e  Cássia.  O  parecer  da  Comissão  é  favorável.  O

Conselho aprova em unanimidade. A atualização da instituição Rede Viva entra em pauta. O

parecer  da  Comissão  é  favorável,  sendo  aprovado  por  unanimidade  pelo  Conselho.  A

inscrição  da  instituição  Valentes  de  Davi  entra  em  pauta,  o  parecer  da  Comissão  é

favorável. O Conselho sana dúvidas da instituição Valentes de Davi e em consenso decidem

passá-lo novamente na próxima plenária. Pâmela relata sobre a visita que realizou, junto

com  Suzane,  na  instituição  Casa  de  Repouso  Vida  Nova.  Afirma  que  o  local  onde  a

instituição encontra-se no momento é pequeno e precisa de reformas, porém foi orientada

durante a visita que pretendem se mudar rapidamente. Ainda, percebeu-se a necessidade

de um psicólogo social afim de garantir aos idosos uma escuta qualificada. O parecer da

Comissão  é  parcialmente  favorável  principalmente  por  conta  da  estrutura  apresentada

(goteiras, desnível no chão, etc). Após debaterem sobre a questão, o Conselho afirma que o

parecer da vigilância sanitária é indiscutível e alegam que os idosos estão sendo assistidos

de  maneira  efetiva.  O  Conselho  aprova  a  atualização  e  relata  sobre  a  importância  da

fiscalização no ambiente. Milly, afirma que seu voto é contrário ao parecer, pois para que

uma ILPI funcione, precisa também atender a estrutura prevista na RDC porém afirma que

se houver fiscalização o voto é favorável. A Comissão de Projetos apresenta o pedido de

prorrogação de prazo do projeto Custeio com Dignidade do Asilo São Vicente para mais

doze meses. Apresenta também a solicitação da instituição Cruzeiro do Sul, que solicita a

utilização de sobra de recurso do projeto Oficina de Musicalização para Idosos, visto que

obteve uma economicidade. Desejam adquirir mais objetos para a parte de música, não

mudando  nada  no  projeto.  Aberta  a  votação,  a  Comissão  aprova  em unanimidade.  O

Conselho debate sobre outras instituições que não possuem inscrição no Conselho.  Nada

mais havendo a tratar,  a presidente se despede dos conselheiros e dá por encerrada a

reunião. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Milly Christie Lima (OAB Criciúma/SC)

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul)

Remerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e Transportes – DTT)

Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma AFASC) 

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária E Caritativa Santos Agostinho-Hospital

São José)

Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina Combate ao Câncer)

Maria de Lourdes Mastela (Associação Rede Feminina Combate ao Câncer)
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Maria Scotti ( Conferência São José da sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São

Vicente de Paulo)

Suzane Raquel Perico Pavei ( Fundação Educacional de Criciuma – FUCRI/Universidade do

Extremo Sul Catarinense – UNESC)

Cleomara  Bez  Fontana  Mazzuco  (Sociedade  Literária  E  Caritativa  Santos  Agostinho-

Hospital São José)

Isabel Cristina Feijó (Polícia Civil SC) 

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saude) 

Janir Paladino Patricio (Secretaria Municipal de Educação) 

Edson dos Santos Silva (Gabinete) 

Claudenir Leôncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde)

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul)

Loislane Martins da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Maria  do  Carmo  Ricardo  Martins  (Associação  dos  Trabalhadores,  Aposentados,

Pensionistas e Idosos de Criciúma – ATAPREV-CRI
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